

FDP Hessen

DR. STEFAN RUPPERT GRATULIERT PROF. DR. BEATE HOFMANN ZUR WAHL ALS BISCHÖFIN

10.05.2019

Anlässlich der Wahl von Prof. Dr. Beate Hofmann zur Bischöfin der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck (EKKW) erklärt der Landesvorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, Dr. Stefan RUPPERT:

"Im Namen der Freien Demokraten in Hessen und auch persönlich gratuliere ich Frau Prof. Dr. Hofmann und wünsche ihr für ihr neues Amt ein gutes Händchen und Gottes Segen. Ihre bisherigen Tätigkeiten als Direktorin des Instituts für Diakoniewissenschaft und Diakoniemanagement wird ihr für ihre Arbeit mehr als hilfreich sein. Das Amt wird sicherlich mit einigen Herausforderungen aber mit noch mehr Freude verbunden sein."

Dr. RUPPERT weiter:

"Ich möchte darüber hinaus dem bisherigen Bischof der EKKW, Prof. Dr. Martin Hein, für die Arbeit der vergangenen Jahren danken. Durch seine sachorientierte und angenehme Art, hat er der EKKW lange Jahre ein positives Gesicht gegeben."